

Kodim 0728/Wonogiri Bentuk Tim Vaksinasi Mobile, Ini Harapan Dandim

Pardal Riyanto - RANTAUUTARA.GO.WEB.ID

Apr 8, 2022 - 21:07



WONOGIRI – Pemerintah pusat memfokuskan percepatan vaksinasi Booster atau dosis penguat pada bulan Ramadhan. Upaya tersebut dilakukan untuk meningkatkan perlindungan kepada masyarakat dikota-kota besar pada wilayah aglomerasi menjelang pelaksanaan mudik lebaran.

Menindak lanjuti hal tersebut, sesuai instruksi dari Komando atas, Kodim

0728/Wonogiri menggelar vaksinasi secara mobile, yakni dengan berkeliling mendatangi warga yang menyasar titik-titik tertentu.

Jumat (7/4/2022), Dandim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto turun langsung, dengan meninjau pelaksanaan vaksinasi dosis ke 3 atau booster yang dilaksanakan di CV. Anugerah Dusun Krapyak, Desa Bulurejo, Kecamatan Nguntoronadi dan CV. Cahyo Nugroho Jati, Desa Pondok Wetan, Kecamatan Ngadirojo.

Dalam kesempatan tersebut Dandim menyampaikan, sebelumnya kita telah berkoordinasi dengan pihak perusahaan yang ada untuk melaksanakan vaksinasi Booster, hal tersebut dilakukan untuk mempermudah karyawan mendapatkan vaksinasi dosis ke 3 atau Booster, pihaknya akan secara terus menerus menggelar vaksinasi secara mobile.

" Kemarin kita laksanakan Vaksinasi mobile di Pasar yang berada di Kecamatan Sidoharjo dan sekarang ini kita laksanakan vaksinasi booster di perusahaan, selanjutnya kami akan terus melaksanakan vaksinasi mobile sesuai jadwal yang sudah ada ", terang Dandim.

Letkol Inf Deny menambahkan, di samping tetap melaksanakan program serbuan vaksinasi COVID-19 secara terpusat, Kodim 0728/Wonogiri bekerja sama dengan Klinik Kartika Pratama 28 Wonogiri juga menggelar vaksinasi COVID-19 secara mobile ", jelas Dandim.

Dengan adanya kegiatan vaksinasi secara mobile tersebut, Letkol Inf Deny berharap bisa membantu masyarakat untuk mendapatkan vaksinasi secara gratis, sehingga apa yang menjadi target pemerintah dan Komando Atas dalam upaya percepatan vaksinasi, termasuk di bulan puasa bisa segera tercapai.

Dandim juga menyampaikan bahwa untuk memperoleh hasil yang optimal, selama bulan puasa ini pihaknya akan terus menggelar kegiatan serbuan vaksinasi, baik secara terpusat maupun serbuan vaksinasi mobile berkeliling ke permukiman dan tempat-tempat keramaian,

(Arda 72).